
От имени Регионального отделения партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ поздравляю вас с весенним 
праздником 8 марта!

Пусть не только в этот день, но и круглый год окру-
жающие вас мужчины возьмут на себя часть напряжён-
ного женского труда по дому и воспитанию детей.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – это единственная пар-
тия в стране, в которой большинство составляют 
женщины, и которая последовательно отстаивает их 
интересы!

Встречайте весну 2020 года с радостью! Да мину-
ют вас стороной все финансовые и бытовые проблемы! 

Призываю находить время для себя – время на от-

дых, заботу о здоровье и занятий любимым делом!
Я и мои соратники по партии желаем вам улыбок, 

согласия и достатка в семье!
Замечательного праздничного настроения!
Любите и будьте любимы!

Александр БЫЧКОВ, 
член Центрального Совета 

и Совета палаты депутатов 
ПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, 

Председатель РОПП СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Калужской области, 

депутат Законодательного Собрания 
Калужской области.

О НОВОМ ГУБЕРНАТОРЕ
13 февраля Анатолий Дмитрие-

вич Артамонов заявил о досрочном 
прекращении полномочий губернато-
ра Калужской области. 

Президент РФ Владимир Влади-
мирович Путин своим указом принял 
отставку губернатора по собственно-
му желанию и тем же указом назна-
чил мэра Обнинска Владислава Вале-
рьевича Шапшу временно исполняю-
щим обязанности губернатора.

 В июне в нашей области 
стартует большая избирательная 
кампания по выборам губернатора, 
депутатов Законодательного собра-
ния и местного самоуправления. Ре-
гион получит нового руководителя 
и обновлённый состав депутатского 
корпуса, от которых во многом будет 
зависеть социально-экономическое 
развитие Калужского края.

Непременным условием становле-
ния социальной справедливости яв-
ляется наличие свободной дискуссии 
в обществе, в т.ч. межпартийной. Ка-
лужское отделение СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ как представитель системной 
оппозиции намерено активно уча-
ствовать в политической жизни нашей 
области, в том числе в выборах.

Фракция «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 
в Госдуме выступила в поддержку 
законопроекта о бесплатном горячем 
питании учащихся начальных классов. 

Сергей МИРОНОВ: «Теперь нужно ра-
ботать над тем, чтобы такое питание 
было доступно всем российским школь-
никам!»

Радостная новость для родителей 
школьников начальных классов – горя-
чее питание учеников будет бесплат-
ным! Лидеры всех четырех думских 
фракций, а также председатели Госдумы 
и Совета Федерации поддержали за-
конопроект «О внесении изменений в 
Федеральный закон «О качестве и без-

опасности пищевых продуктов». Также 
были поддержаны поправки в Статью 
37 Федерального закона «Об образова-
нии в Российской Федерации» в части 
совершенствования правового регули-
рования вопросов обеспечения каче-
ства пищевой продукции».

С.М. Миронов: «В документе пропи-
саны нормы, гарантирующие качество 
еды в школьных столовых, сбалансиро-
ванность рациона с точки зрения поль-
зы для здоровья детей. В начальной шко-
ле у нас учатся более пяти миллионов 
ребят. Это огромная поддержка для их 
семей, это реализация нормы Консти-
туции о социальном государстве. Но за-
кон имеет не только большое социаль-
ное значение. Это и поддержка наших 
аграриев, для которых открываются хо-
рошие возможности. Убеждён, что наши 
фермеры могут обеспечивать школы 
качественными, свежими, экологически 
чистыми продуктами. 

Мы сделали очень нужный первый шаг. 
Нужно делать и следующий. Чтобы не 
только ученики младших классов, но и все 
дети в школе получали горячее питание».

Лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
Сергей Миронов призвал председателя 
ЦК КПРФ Геннадия Зюганова 
не заниматься историческими 
приписками.

Сергей МИРОНОВ: «Историю Вели-
кой Победы во Второй мировой войне 
нужно принимать б ез купюр и лукав-
ства».

Это заявление Сергей Михайлович 
сделал на презентации фотовыставки, 
посвященной Дню защитника Отечества. 

С.М. Миронов: 
«В преддверии Дня защитника 

Отечества и 75-летия Победы та-
кие выставки очень нужны. Сегодня мы 
гордимся наследниками Победы, славим 
наших воинов, которые с честью выпол-
няют свой долг в Сирии, Южной Осетии, 
Таджикистане. Мы всегда будем пом-
нить наших советских солдат и офице-
ров, которые неимоверными жертвами 
и мужеством победили злобного врага. 

Правильно сказал Геннадий Андреевич 
Зюганов — все надо помнить. Но подчер-
кну: помнить без купюр, объективно. 
Например, нужно помнить, что накануне 

войны жесточайшими репрессиями Ста-
лина была обезглавлена, обескровлена 
Красная Армия. Нужно помнить первые 
горькие месяцы войны, когда, якобы, вне-
запно на нас напал Гитлер. И это миф, 
что, когда началась война, Сталин был в 
растерянности. Есть документы, записи 
из его приемной: уже в 6 утра 22 июня 
Сталин проводил совещание и готовил 
выступление, которое потом прозвучало 
на всю страну. Все это мы должны пом-
нить и не лукавить сами перед собой».

По материалам пресс-центра 
С.М. Миронова

ЗА ОБЪЕКТИВНУЮ 
ИСТОРИЧЕСКУЮ ПАМЯТЬ

БЕСПЛАТНОЕ ПИТАНИЕ – 
ВСЕМ ШКОЛЬНИКАМ!

 Милые и родные женщины Калужской земли!

№ 5 (49) февраль 2020 г.



О проблеме улучшения 
жилищных условий граждан с 
невысоким доходом говорит 
Секретарь Бюро Совета 
регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Калужской 
области, депутат Совета 
Муниципального образования 
Городское поселение «Поселок 
Воротынск» Муниципального 
образования «Бабынинский 
район» Надежда ЕФРЕМОВА.

25 НА ВСЮ СТРАНУ!
В Калужской области на се-

годня предоставляется 11(!) ви-
дов субсидирования ипотеки: 
под 6% годовых, социальная, 
для молодой семьи, ипотека с 
маткапиталом, для многодет-
ных, при рождении ребёнка, 
для госслужащих, молодым 
учёным, учительская, военная и 
накопительная.

Однако многочисленные 
граждане с невысоким уров-

нем дохода не могут претен-
довать на ипотеку, т.к. не име-
ют денег на первоначальный 
взнос. Низкие доходы делают 
для них недоступной ипотеку 
без первого взноса. Ситуация 
для таких граждан тупиковая 
– у них нет никакой надежды 
улучшить жилищные условия.

И тут самое время обра-
титься к Жилищному кодексу, 
в соответствии с которым со-
циальное жильё предоставля-
ется малоимущим гражданам 
органами местного самоуправ-
ления. Речь идёт о договоре 
социального займа жилья и, со-
ответственно, о строительстве 
«наёмных» домов.

Вот мнение по этому вопро-

су ведущего эксперта в сфере 
ЖКХ, депутата фракции «СР» в 
Госдуме, председателя Комите-
та ГД по жилищной политике и 
ЖКХ Галины Хованской: 

«Сложилась ситуация, когда 
не дорабатывают ни законода-

тели, ни органы исполнитель-
ной власти, потому что только 
энтузиасты в лице отдельных 
губернаторов или руководи-
телей крупных предприятий 
строят наёмные дома. Таких 
домов совсем немного - от 15 
до 25 по разным субъектам Фе-
дерации»

Представляете, на всю стра-
ну наёмных домов не более 
25?! К сожалению, такие дома 
пока не строятся в Калужской 
области.

В России сложилась стран-
ная картина – в социальном 
пользовании осталось только 
10% жилого фонда. Иная кар-
тина в Европе – там такого 
жилья в разы больше - до 46 
процентов. Но и этого там счи-
тают недостаточно и намерены 
существенно увеличивать стро-
ительство наёмного жилья.

НАЁМНОМУ ЖИЛЬЮ 
БЫТЬ!

В 2004 году принят новый 
Жилищный кодекс, повлёкший 
волну недобросовестного отно-
шения к очередникам. Их ста-
ли массово снимать с учета. По 
мнению Галины Хованской, чи-
новники не захотели сохранять 
обязательства по обеспечению 
граждан социальным жильем. 
Лазейки и несовершенство за-
кона позволили им это делать.

Произвол творился в пере-
даче государственных обще-
житий в ведение муниципа-
литетов, обитателям которых 
навязывались договора ком-
мерческого найма.

Очередникам отказывали 
в оформлении договора соци-
ального найма. Граждан, про-
стоявших в очереди по 20-25 
лет, снимали с учета.

Исчезло понятие «первоо-
чередное предоставление жи-
лья». Людей стали переводить 
в общую очередь, не учитывая 
год постановки на учёт. Массо-
вые жалобы заставили Верхов-
ный суд заняться этой пробле-
мой. Часть ее удалось решить.

Накануне светлого празд-
ника 8 марта с горечью при-
ходится отмечать, что в Ка-
лужской области среди оче-
редников и нуждающихся есть 
немало женщин пенсионного 
и предпенсионного возраста. 
Они давно махнули рукой на 

улучшение жилищных условий. 
Но сейчас для них появился луч 
надежды. 

На проблему острого дефи-
цита наёмного жилья обратил 
внимание Президент России 
Владимир Путин. Он дал пору-
чение Минстрою по разработке 
соответствующей программы 
обеспечения наёмным жильем 
граждан с невысоким доходом. 

Хочется верить, что и у нас, 
в Калужской области в обозри-
мом будущем появятся наём-
ные дома, а мы, члены партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, бу-
дем добиваться, чтобы поруче-
ние Президента страны было 
выполнено.

О состоянии пенсионной системы 
в России и Калужской области 
рассуждает депутат Законодательного 
Собрания Калужской области, 
председатель фракции «Справедливая 
Россия» Нина Илларионова.

ПРЕДПЕНСИОНЕРАМ НУЖНА 
ПОМОЩЬ!

По оценке депутата Госдумы фрак-
ции «Справедливая Россия» Олега 
Шеина «только 29% людей предпенси-
онного возраста имеют работу». У Пен-
сионного фонда России (далее – ПФР) 
цифра более оптимистичная - 40%. Но 
даже по этой оценке получается, что 
60% российских предпенсионеров без-
работные. Эти люди не могут встроиться 
в современный рынок труда.

В нашей области около 400 тысяч 
пенсионеров. Данных по количеству 
предпенсионеров не удалось найти. 
Но есть данные ПФР за июль прошлого 
года по работающим предпенсионерам. 
Их в Калужской области насчитывалось 
35 тысяч человек.

Если исходить из оптимистичной 
статистики ПФР, безработных предпен-
сионеров у нас должно быть более 50 

тысяч. Из них больше половины – это 
женщины, т.е. 25 тысяч безработных ка-
лужанок старше 50 лет! И это в нашей 
благополучной области, которая заняла 
второе место по уровню безработицы в 
Центральном федеральном округе! По 
информации Минтруда России, уровень 
занятости населения в Калужской обла-
сти составил рекордные 61,7 %, а уро-
вень общей безработицы - 3,9%. 

Прекрасная статистика! Радует, что 
безработица в нашей области так мала. 
И всё же тревожно за тех 25 тысяч ка-
лужанок предпенсионного возраста, 
которые не вошли в эту радостную ста-
тистику. 

По состоянию на 31 декабря 2019 
года в региональной базе вакансий 
было 10621 рабочее место. Однако 
лишь небольшая часть соискательниц 
обращается в службу занятости области. 
В преддверии 8 марта хочу пожелать 
этим замечательным женщинам старше 
50 лет получить достойную работу или 
максимальную компенсацию по безра-
ботице - 11280 рублей!

Предпенсионерам нужен добрый 
совет и помощь в оформлении доку-
ментов. Они должны знать свои пра-
ва и смело действовать. Особенно это 
актуально для тех сельских жителей, у 
которых нет возможности пользоваться 
интернетом. 

С получением компенсации не-
просто. Если предпенсионер не может 
устроиться на работу в течение трёх лет, 
то получать пособие будет только два 
года из трёх. При этом 11280 рублей не 
являются гарантированной выплатой, 
а лишь верхней границей. Размер же 
пособия рассчитывается в процентном 
соотношении к предыдущему средне-
месячному заработку и не может пре-
вышать 75% в первые 3 месяца, 60% в 
последующие 4 месяца и 45% в даль-
нейшем, но не более 11280 рублей.

ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ПШИК
Нам обещали значительный эконо-

мический эффект от увеличения воз-
раста выхода на пенсию. Неоднократно 
говорилось, что благодаря реформе мы, 
пенсионеры, будем жить, как в Евро-
пе. Для справки - средняя пенсия в пе-
ресчёте на рубли в Норвегии – от 180 
тысяч рублей, в Польше (одна из самых 
низких в Европе пенсий) – 35 тысяч. 
Размер российских пенсий вы знаете 
сами.

О САМОМ ГЛАВНОМ – О ЖИЛЬЕ

ВЕЧНАЯ ТЕМА ПЕНСИЙ
Сейчас нам обещают прибавлять 

к пенсии ежегодно аж тысячу рублей. 
Правда, после 2024 года. Таким обра-
зом, наш пенсионер сможет получать 
пенсию как у поляка только через 24 
года. Но среднему российскому пенси-
онеру, у которого срок дожития 12,5 лет, 
этого не дождаться. Даже, если поверить 
обещаниям Правительства, что к 2030 
году продолжительность жизни у нас 
вырастет до 80 лет. 

Очень это сомнительно. Сегодня в РФ 
до 65 лет не доживают 43% граждан. Не-
зависимые эксперты прогнозируют, что в 
результате реформы до пенсии не смо-
гут дожить 50% мужчин и 20% женщин.

Кстати, у предпенсионеров до выхо-
да на пенсию изымут из дохода как ми-
нимум по миллиону рублей.

Наша партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ считает принятие закона о по-
вышении пенсионного возраста боль-
шой ошибкой, допущенной Госдумой. 
О том, что никакого положительного 
эффекта закон не даст, мы открыто за-
являли. Так оно и оказалось. На сегодня 
нет даже обещанного повышения пен-
сий на тысячу рублей. Ни одна из целей, 
поставленных «пенсионным» законом, 
не достигнута!

По материалам regnum.ru, kaluga-
poisk.ru, rline.tv, zen.yandex.ru.
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Доктор экономических наук, 
депутат Законодательного 
собрания Калужской области 
Александр Петрович БЫЧКОВ 
анализирует состояние 
лекарственной безопасности 
страны.

НУЖЕН ЗАКОН!
В России нет отдельного 

закона о лекарственной безо-
пасности. Есть только проекты 
законов о взаимозаменяемых 
лекарственных препаратах и о 
биологической безопасности. 
Ещё есть запрет на безрецеп-
турный отпуск большинства 
антимикробных препаратов, 
но законом он не закреплён. 

Что же необходимо сде-
лать, чтобы обеспечить стра-
не и всем нам лекарственную 
безопасность? 

Во-первых, предоставить 
всем гражданам свободную 
возможность получить или ку-
пить нужное лекарство.

Во-вторых, у государства 
должны быть стратегические 
резервы лекарств на все слу-
чаи жизни.

В-третьих, для всего на-
селения должна быть пред-
ставлена самая широкая но-
менклатура лекарств.

И, наконец, сами лекарства 
должны быть безопасны для 
людей.

Чтобы это всё сделать, ну-
жен закон, определяющий 
чёткие критерии и пути до-
стижения лекарственной без-
опасности страны.

ПРОБЛЕМЫ 
ЛЕКАРСТВЕННОГО 
РЫНКА

На пути к лекарственной 
безопасности страны есть ряд 
следующих серьёзных угроз.

Первая – очень высокая за-
висимость от импорта. 

Только один пример – от-
каз Украины в поставках «Ме-
затона». Препарат массово ис-
пользуется реаниматологами, 
анестезиологами и акушера-
ми. Он внесен в перечень ЖН-
ВЛП (жизненно необходимых 
и важнейших лекарственных 
препаратов). Сейчас прихо-
дится использовать для ане-
стезии импортный норадре-
налин. Коробка украинского 
мезатона стоила 40 руб., а но-
радреналина стоит сейчас 1,6 
тыс. рублей!

Вторая проблема – сниже-
ние доходов массового потре-
бителя и рост цен на лекар-
ства. 

Третья проблема - большая 
доля контрафактной, некаче-
ственной продукции.

Четвёртая - недопустимо 
высокий уровень иностран-
ного капитала в фармацевти-
ческой отрасли России. Пара-
докс – в Ассоциации Россий-

ских Фармацевтических Про-
изводителей (АРФП) только 
четверть отечественных вла-
дельцев!

СР: РАСХОДЫ НА 
ЛЕКАРСТВА УВЕЛИЧИТЬ 
В ДВА РАЗА!

Сегодня российские граж-
дане вынуждены тратить на-
много больше личных средств 
лекарства, чем наши соседи 
из, так называемых, «новых» 
восьми стран ЕС – Чехии, Эсто-

нии, Венгрии, Литвы, Латвии, 
Польши, Словакии и Словении. 
Вот данные Высшей школы 
организации и управления 
здравоохранением (ВШОУЗ) 
и Ассоциации профессиональ-
ных медицинских обществ по 
качеству медицинской помо-
щи и медицинского образова-
ния (АСМОК):

Мы видим, что в этих стра-
нах государственные расходы 
на обеспечение своих граж-
дан лекарствами в два раза 
выше, чем в России! А ведь в 
этих странах нет ни газа, ни 
нефти.

ЧТО ДЕЛАТЬ?
У партии СР есть ответ: ми-

нимум в два раза увеличить 
государственные расходы на 
лекарственные средства!

Сергей МИРОНОВ:
«Бесплатными лекарства-

ми должны обеспечиваться 
стационарные пациенты и 
льготные категории граждан. 
Однако свыше 70% льготни-
ков вынуждены покупать ме-
дикаменты за свой счет».

Позиция партии СПРАВЕД-
ЛИВАЯ РОССИЯ: 

«Необходим закон об огра-
ничении расходов граждан на 
лекарственные препараты. 
Траты на приобретение жиз-
ненно необходимых и важней-
ших лекарств не должны пре-
вышать 10% доходов граж-
данина. Расходы выше этого 
порога обязано субсидировать 
государство».

КФК – ЛИДЕР 
ФАРМРЫНКА

В Калужской области сфор-
мирована Ассоциация «Ка-
лужский фармацевтический 
кластер». В неё входят 63 
компании с числом сотрудни-
ков более 9-ти тысяч. Кластер 
имеет мощную поддержку на 
федеральном и региональном 
уровне. Ему присвоен статус 
пилотного инновационного 
территориального кластера РФ.

В 2016 году кластер стал 
участником проекта Минэко-
номразвития России «Развитие 
инновационных кластеров – ли-
деров инвестиционной привле-
кательности мирового уровня». 

Однако Калужская область, 

являясь одним из лидеров 
фармацевтического рынка 
страны, испытывает проблемы 
в обеспечении жителей своего 
региона лекарствами. Недав-
няя прокурорская проверка 
выявила нарушения в обеспе-
чении граждан лекарствами. В 
проверяемых аптеках не было 
минимального ассортимента 
лекарственных препаратов. 
Отсутствовали ко-тримокса-
зол, ципрофлоксацин, лората-
дин, нитроглицерин.

АНТИБИОТИКИ В МЯСЕ
К сожалению, есть ещё 

одно применение лекарствен-
ных средств. Антибиотики в 
массовом порядке применя-
ются в производстве мяса. Об 
этом как-то не принято гово-
рить у нас в стране. Население 

ежедневно употребляет мяс-
ную продукцию с антибиоти-
ками, не осознавая этого. На 
продуктовых этикетках нет 
информации об их содержа-
нии. В результате потребитель 
привыкает к антибиотикам, 
как если бы занимался само-
лечением со всеми негатив-
ными последствиями.

В США каждый год скоту 
скармливается свыше мил-
лиарда тонн (!) антибиотиков. 
Данных о российских живот-
новодческих хозяйствах нет. 
Независимые эксперты го-
ворят, что в 80-ти процентах 
российского мяса обнаружи-
вается тетрациклин.

Часть мировых лидеров 
производства мясной продук-
ции давно взяла курс на отказ 
от антибиотиков. Наши про-
изводители не спешат с этим 
нововведением. Несовершен-
ство законодательства и кон-
троля позволяет недобросо-
вестным мясопромышленни-
кам обходить нормы техниче-
ского регламента и СанПиН-а. 

У нас в стране мясная про-
дукция проверяется только на 
4 вида известных антибиоти-
ков. Однако их более 300 (!), и 
число их растёт. Случаев при-
влечения к ответственности за 
нарушение норм содержания 
антибиотиков в мясной про-
дукции крайне мало. 

Свежий пример. Недав-
но Роскачество исследовало 
консервированную тушеную 
говядину. В банке продукта 
«Батькин резерв» обнаруже-
но более 1000 мкг/кг суль-
фаметазина, при средних 
значениях не более 1,4-5 
мкг/кг». (https://www.kp.ru/
daily/27092/4165725/).

ЭКСПЕРТНОЕ МНЕНИЕ:
Дмитрий Гордеев - «Феде-

ральный научный центр пище-
вых систем им. В.М. Горбато-
ва» РАН:

«Технический регламент 
Таможенного союза запреща-
ет содержание антибиотиков 
в пищевой продукции. Однако 
отсутствует документ, ко-
торый бы на законодательном 
уровне закреплял детальные 

формы, методы и инструмен-
ты контроля. 

Производитель сам дол-
жен уведомлять контроль-
ные органы о применяемых 
препаратах. Но мониторинг 
лекарственных ветеринарных 
средс тв и кормов развит пло-
хо. Это создает предпосылки 
для недобросовестной конку-
ренции среди производителей. 

Необходимо регулировать 
законодательство в данной 
сфере. Если не принять долж-
ных мер, мы рискуем получить 
целые поколения людей, невос-
приимчивых к широкому ряду 
антимикробных препаратов!»

ЛЕКАРСТВЕННАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ
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Руководитель аппарата 
Регионального отделения 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ в Калужской области 
(далее - РО) Евгений КАРПОВ: 

«30 ноября 2019 года на от-
четно-выборной Конференции 
регионального отделения был 
избран новый состав членов 
Совета РО и Бюро. Уверен, об-
новление выборных органов 
управления - главное условие 
развития любой структуры, в т.ч. 
партийной. Главное, что проис-
ходило в нашем региональном 
отделении за 2019 год, - это 
изменения. Они непросто нам 
дались. Мы сделали многое. Это 
радует!»

АКЦИИ
В конце 2019 года в рамках 

партийного проекта «75 лет 
под Знаменем Победы» акти-
висты местного отделения пар-
тии в Малоярославецком райо-
не сделали большое и нужное 

дело. Они посетили воинские 
захоронения и мемориалы в 
деревнях Савиново, Малахово, 
Рябцево, Станки и поселке Дет-
чино. Под руководством пред-
седателя местного отделения 
партии СР Максима Кузнецова 
активисты очистили за-
хоронения от мусора, 
возложили венки, по-
общались с местными 
жителями.

Немного о благо-
творительных меро-
приятиях нашего РО, из 
которых отмечу лишь 
некоторые. В декабре 
прошлого года прошло 
ежегодное вручение 
подарков детям, име-
ющим проблемы с здо-
ровьем. Мероприятия 
состоялись при финан-
совой поддержке руко-
водителя калужского 
отделения нашей пар-
тии Александра Петро-
вича БЫЧКОВА. В реа-
билитационном центре 
«Доброта» Александр 
Петрович и Секретарь 
Бюро Совета Н.И. Еф-
ремова участвовали в 
девяти встречах с деть-
ми. Ребята с особенностями 
развития получили сладкие по-
дарки. Такие же встречи с деть-
ми прошли в общественных ор-
ганизациях «Город Надежды» и 
«Семьи с детьми инвалидами». 
Мы счастливы, что порадовали 
так много ребят. 

В декабре 2019 года еже-
годную благотворительную по-
мощь от руководителя РО Алек-
сандра БЫЧКОВА получили 
приюты для бездомных живот-
ных «Верные Друзья» и «Душа 
Бродяги».

О ПАРТИЙНЫХ СМИ
В прошлом году мы уделили 

серьёзное внимание развитию 
партийного печатного издания 
– газете «Справедливая Рос-
сия. Калужская область». Члены 
Бюро проголосовали за то, что-
бы редакцию возглавил опыт-

ный журналист-профессионал. 
Был резко увеличен тираж пар-
тийного СМИ. Сейчас мы рабо-
таем над совершенствованием 
распространения газеты. Ока-
залось, что это очень непростая 
задача, требующая значитель-

ных материальных затрат. Ещё 
одну газету «Фронт ЖКХ» изда-
ёт руководитель калужского РО 
партии А.П. БЫЧКОВ. Это СМИ 
сосредоточено на решении 
проблем коммунальной отрас-
ли области.

Активизирована работа в 

социальных сетях и на сай-
те РО. Этому направлению мы 
планируем уделять особое вни-
мание. Работы здесь непочатый 
край.

ТОЛЬКО ВПЕРЁД!
Впереди у нас два напря-

жённых года, где нас ждут две 
большие избирательные кам-
пании. В сентябре 2020 года в 
Калужской области будут из-
браны губернатор, депутаты 
Законодательного собрания и 
местного самоуправления. В 
2021 году пройдут выборы в 
Госдуму РФ.

Мы начали подготовку к этим 
событиям. Полным ходом идет 
активный поиск кандидатов в 
муниципальные депутаты и в со-
став резерва участковых избира-
тельных комиссий. Важный уча-
сток работы – взаимодействие с 
председателями местных отделе-
ний. Руководитель РО А.П.  Быч-
ков и Секретарь Бюро Совета 
Н.И. Ефремова совершают много 
визитов в районы области. Сей-
час идёт обсуждение стратегии 
и тактики избирательной кампа-
нии, началась агитационная дея-
тельность.

В Региональном отделении 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ Калужской области прои-
зошли позитивные перемены. 
Это внушает оптимизм и уве-
ренность в достижении постав-
ленных целей. Мы готовы к ис-
пытаниям на прочность!

Газета «Справедливая Россия. Калужская область» №5 (49). февраль 2020 г. Зарегистрирована 30.01.2009 г. Управлением Федеральной службы по надзору в сфере связи и массовых коммуникаций по Калужской 
области. Свидетельство: ПИ № ТУ 40-0025. Учредитель Региональное отделение Политической партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Калужской области. Главный редактор: А.А. Алексеев. Адрес редакции и издателя: 
248000, г. Калуга, ул. Тульская, д. 34/2. Телефон редакции: +7(4842)22-76-55, e-mail: kspravedlivo@yandex.ru. Время и дата подписания в печать по графику: 17-00, 28.02.2020 и фактически: 17-00, 28.02.2020. Дата выхода 
в свет: 28.02.2020. Тираж 250 000 экз. Отпечатано в ООО «Народная типография», юридический адрес: г. Обнинск, ул. Шацкого, д. 5. Заказ номер 2502-41. Распространяется бесплатно.

По горизонтали:
2. Смельчак, женившийся на Мухе-Цокотухе.
5. Знаменитый корабль, потопленный айсбер-

гом. 
9. Пачка у балерины. 
10. В нее поставят подаренные цветы. 
11. Старинный полупоклон девушки, половина 

реверанса. 
12. Замужняя женщина во Франции.
15. «А роза упала на лапу Азора» — как называ-

ется такое выражение-перевертыш? 
17. Друг Ежика и Нюши. 
18. Сосна, орешками вкусна. 
19. «Белка песенки поет да орешки все грызет, 

а орешки не простые, все скорлупки золотые, .. 
чистый изумруд» (А. Пушкин. «Сказка о царе Сал-
тане»).

21. Место, где вениками не подметают, а бьют 
себя по телу.

22. Она стоит у доски и объясняет школьникам 
урок. 

24. В черном фраке, среди льдин живет важный 
господин. Птица эта, каждый знает, плавает, но не 
летает.

По вертикали: 
1. Самый родной человек на земле.
3. Старинное название глаз.
4. Быть … не быть. 
5. Собачка, которая в сказке про Чебурашку 

подружилась со львом Чандром. 
6. Сестрица царицы и поварихи из «Сказки о 

царе Салтане».
7. Девушка в фате, притом — она рядом с же-

нихом. 
8. Папин племянник — тебе он кто? 
12. Воспитуемый фрекен Бок. 
13. Подруга арбуза.
14. Кто носит бескозырку? 
15. И точный пас мяча, и «Спокойной ночи, ма-

лыши!» 
16. Врач, которая лечила Незнайку. 
20. Писательница … Линдгрен, придумавшая 

Карлсона и Пеппи. 
21. У маленькой Катюши уселся на макушке не 

мотылек, не птичка — держит две косички.
23. Детский конструктор в виде кубиков.

МЫ ГОТОВЫ К ИСПЫТАНИЯМ НА ПРОЧНОСТЬ!

ДОРАДА  
С ПОМИДОРАМИ ЧЕРРИ НА 

ПРАЗДНИЧНЫЙ СТОЛ
Вам понадобится: дора-

да, чеснок, петрушка, лимон, 
оливковое масло, помидоры 
черри.

Очистите рыбу от чешуи и 
внутренностей, удалите жа-
бры (!). Голову и плавники не 
отрезайте. В брюшко каждой 
рыбы положите по одному 
зубчику чеснока, веточке 
петрушки и ломтику лимо-
на. Поместите рыбу вместе с 
помидорами черри в жаро-
прочную форму. 

Посолите, приправьте 
перцем и полейте оливко-
вым маслом. Запекайте в 
разогретой до 190 градусов 
духовке в течение 25 минут. 

Приятного аппетита! Ответы по горизонтали: 2. Комарик. 5. Титаник. 9. Юбка. 10. Ваза. 11. Книксен. 12. Мадам. 15. Палиндром. 17. Крош. 18. Кедр. 19. Ядра. 
21. Баня. 22. Учительница. 24. Пингвин. По вертикали: 1. Мама. 3. Очи. 4. Или. 5. Тобик. 6. Ткачиха. 7. Невеста. 8. Кузен. 12. Малыш. 13. Дыня. 14. 
Моряк. 15. Передача. 16. Медуница. 20. Астрид. 21. Бантик. 23. «Лего».

КРОССВОРД
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